

que convencieron a la multinacional a la hora de apostar por Les Coves destacan la conexión directa con la autovía de La Plana (A-7), así como su cercanía a un enlace marítimo directo.

Mediterráneo 01/09/2008 EMMA ZAFÓN

EL TRAZADO DEL MAPA ESCOLAR YA HA ELIMINADO LOS PRIMEROS AÑOS DE SECUNDARIA EN LAS LOCALIDADES MENOS POBLADAS.

Más de 100 alumnos se desplazarán por primera vez para cursar 1º y 2º de ESO. Les Alqueries, les Coves, Atzeneta y Els Ports aún cursaban estos estudios en centros de Primaria. Los municipios más grandes reclaman un centro de Secundaria y los pequeños temen la despoblación.

Centenares de alumnos de toda la provincia dependen de autobuses para cursar sus estudios.

Los alumnos del primer ciclo de la ESO de les Alqueries, les Coves de Vinromà, Atzeneta y la mayoría de municipios de Els Ports, más de un centenar, se desplazarán a partir de este curso para iniciar sus estudios en el centro de enseñanza Secundaria al que están adscritos. Con esta nueva medida, ya solo quedará Borriol para ofrecer 1º y 2º de ESO en un centro educativo de Primaria.

Los principales afectados son los escolares del municipio de les Alqueries, puesto que esta decisión afecta a más de 80 alumnos que cada día deberán trasladarse al centro Jaume I de Burriana para asistir a clase. La concejala de Educación de la localidad, Rosabel Benages, ha explicado: "Deberíamos disponer de un instituto de enseñanza Secundaria, porque aunque ahora no lleguemos a la ratio, el crecimiento poblacional actual hará que tengamos suficientes estudiantes en los próximos años".

Aunque les Alqueries no tienen previsto ningún tipo de movilización al respecto, el hecho de que tantos alumnos tengan que desplazarse a diario supondrá un elevado gasto en transporte escolar que "podría paliarse con un centro propio o con una extensión del IES Jaume I".

DESPOBLACIÓN Los municipios más pequeños podrían ser los principales afectados, puesto que la imposibilidad de cursar los dos primeros cursos de Secundaria en los centros locales lleva a algunas familias a mudarse y abandonar la localidad.

Atzeneta cuenta con 25 escolares que se tendrán que desplazar diariamente a Vall d'Alba. Según la Asociación de Madres y Padres de Alumnos (AMPA), "ya hay varias familias que están pensando en ir a vivir a localidades más grandes, de manera que podríamos perder una veintena de vecinos en los próximos meses".

Aun así, el principal problema al eliminar los dos primeros cursos de Secundaria en Atzeneta reside en los escolares que ya se desplazan a la localidad desde los pueblos de Benafigs, Xodos, Culla y las masías de estos.

DIVISIÓN Por su parte, en les Coves se centran en conseguir que los alumnos afectados por esta problemática educativa puedan cursar sus estudios en el centro de Sant Mateu. Según el mapa escolar, a los alumnos de les Coves les corresponde estudiar en Vall d'Alba, pero la concejala de Cultura, Estefanía Montull, apunta que "la carretera a Sant Mateu es mejor y más corta, y pasa más cerca de las masías en las que aún vive gente". Según la edila, desde el

Ayuntamiento se ha aprobado "una moción para respaldar la permanencia de la ESO y otra apoyando la decisión de los padres de ir a Sant Mateu". Por el momento, los escolares del municipio permanecerán divididos, ya que habrá autobuses para desplazarlos tanto a Vall d'Alba como a Sant Mateu.

MEDITERRÁNEO LUNES 28 JULIO-2008. ATZENETA.
APRUEBAN UNA MOCIÓN PARA GARANTIZAR LA SECUNDARIA

28/07/2008 REDACCIÓN

El Ayuntamiento ha aprobado, en el último pleno, una moción de apoyo a la proposición de no ley presentada por Mireia Molla y Mónica Oltra, con la que se insta a la Conselleria de Educación a adquirir el compromiso de mantener la ESO en Atzeneta del Maestrat durante los próximos años. Se trata de una respuesta al anuncio de que los alumnos del primer ciclo habrían de trasladarse a Vall d'Alba para el siguiente curso escolar.

Les Coves de Vinromà, 15 de agosto de 2008

NOTA DE PRENSA:

La plataforma anti-abocador Les Coves la Salsadella, se dirige a sus socios y simpatizantes solicitando su colaboración económica para así poder hacer frente a las demandas judiciales del anterior alcalde Miguel Zaragoza y el juicio por injurias planteado por los actuales alcaldes en Salzadella y las Cuevas, Abelardo Ripoll y Jacobo Salvador. La demanda por insultos a los actuales alcaldes de Salzadella y Les Coves por internet se resolvió determinando que los mismos procedían del ordenador conectado a la línea telefónica del domicilio del ex alcalde del PP de Salzadella.

Referente a la denuncia por agresión presentada por el ex alcalde del PP Miguel Zaragoza a una persona incapacitada, acusándola de delito de atentado a la autoridad, puede comportarle cárcel e indemnización por lesiones.

La denuncia por fotomontaje de los actuales concejales del PP, Miguel Zaragoza y Cristina Orient, ha sido resuelta con la absolución de los dirigentes de la plataforma denunciados. Los querellantes han recurrido esta resolución.

La judicialización de nuestra vida diaria por parte de los mencionados concejales del PP nos obliga a defendernos en este mismo terreno y afrontar los gastos que ello comporta viéndonos obligados a recurrir a la solidaridad de nuestros vecinos.

Plataforma Antiabocador de Residus Tòxics i Perillosos Les Coves-Salzadella.

LES COVES.

EXPONEN LOS CAMBIOS DE USO DEL SUELO DEL POLÍGONO

15/08/2008 ESTEFANIA MOLINER

El plan parcial del polígono industrial de les Coves de Vinromà, aprobado en pleno, puede consultarse a partir de hoy, y durante un mes, en el Ayuntamiento para que los interesados presenten las reclamaciones que consideren oportunas. En este sentido, el alcalde, Jacobo Salvador, explicó que el documento recoge "el cambio de uso del